



Homenaje en Mónaco: Adrián Fernández correrá en el BRM de Pedro Rodríguez

- Con el apoyo del México GP, a manera de tributo Adrián Fernández conducirá el auto con el que Pedro Rodríguez disputó ocho Grandes Premios de Formula 1.
- El Gran Premio Histórico de Mónaco marcará la cita para una nueva aparición del BRM #P153/05, previo a su vuelta a América.

Ciudad de México, a 7 de mayo de 2024.- De leyenda a leyenda, dos íconos del automovilismo mexicano se unirán en la pista cuando **Adrián Fernández**, se ponga al volante del **BRM #P153/0**, para rendir tributo al gran **Pedro Rodríguez** y disputar el Gran Premio Histórico de Mónaco, que se realizará del 10 al 12 de mayo. Esto marcará un momento trascendental en la historia del deporte motor de nuestro país.

“Sin duda, es una oportunidad única y estoy emocionado por conducir el mítico auto de Pedro Rodríguez, el cual tuve la oportunidad de subirme hace unas semanas en Londres en la fábrica de BRM. Me he estado preparando meses para este momento y buscaré rendirle el máximo respeto con mi actuación, para que todos los aficionados disfruten de un modelo histórico como este en la pista más emblemática del automovilismo, como es la de Mónaco”, afirmó Adrián Fernández, piloto mexicano.

Este BRM es el monoplaza con el que Pedro disputó ocho Grandes Premios de Formula 1 durante la temporada de 1970, quedando en segundo lugar en el Gran Premio de Estados Unidos, como su mejor resultado. Incluso, el auto comparte el mismo modelo con el que Rodríguez se llevó la victoria en el GP de Bélgica, en ese mismo año.

Por su parte, Adrián es reconocido por quedar subcampeón en la CART en la temporada 2000, así como por su campeonato de la American Le Mans Series en 2009. Fernández ha corrido en diversos campeonatos como la IndyCar, NASCAR, Grand Am y WEC, entre otros. Asimismo, una curva del Autódromo Hermanos Rodríguez lleva su nombre y desde el 2022 forma parte del Muro de Honor del Deporte Motor en México del México GP.

El Gran Premio Histórico de Mónaco es uno de los eventos más importantes dedicados a recordar los autos más trascendentales de la historia del deporte motor y marcará la cita para una nueva aparición del mítico auto de Pedro Rodríguez, antes de que éste regrese a casa en el continente americano.

Adrián tomará parte de la serie D (limitado para autos con modelos de F1 entre 1966 y 1972), de la siguiente forma:





Día	Horario (tiempo del centro de México)	Horario (tiempo de Mónaco)	Actividad
Viernes 10 de mayo	6:30 am	2:30 pm	Sesión de práctica libre de 30 minutos
Sábado 11 de mayo	2:45 am	10:45 am	Calificación de 25 minutos
Domingo 12 de mayo	3:15 am	11:15 am	Carrera (pactada a 12 vueltas o 35 minutos)

Las sesiones de Fernández arriba del BRM y el resto de la competencia en el Mónaco podrá ser visto en vivo a través de los canales de Youtube de [Motorsport Magazine](#), [Goodwood](#) y ACM Media. Mientras que en México los resúmenes de lo más destacado se podrán ver en ESPN y El Garage TV.

La leyenda mexicana recibirá el apoyo del **FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO 2024 Presentado por Heineken** para su participación en esta carrera, que será una cita histórica para el deporte motor del país.

#MexicoGP #F1ESTA

www.mexicogp.mx

Para más información, síguenos en nuestras redes sociales:



Contacto de prensa:
INK PR
Alejandro Rodríguez
T. 55-5207-3330
arodriguez@inkpr.com.m





Acerca del FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken:

Históricamente premiado como el “Mejor Evento del Año” durante cinco carreras (2015 a 2019), el FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken ha demostrado ser mucho más que un evento deportivo, se trata de una incomparable plataforma de promoción que comparte con el mundo las riquezas culturales y turísticas de la Ciudad de México.

Para mayor información del **FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken** visita: <http://www.mexicogp.mx/>

Acerca de Formula 1®:

La historia de **Formula 1®** comenzó en 1950 y es la competencia de automovilismo más prestigiosa del mundo, así como la serie deportiva anual más popular del mundo. Formula One World Championship Limited es parte de **Formula 1** y posee los derechos comerciales exclusivos del FIA Formula One World Championship™.

Formula 1 es una subsidiaria de Liberty Media Corporation (NASDAQ: LSXMA, LSXMB, LSXMK, BATRA, BATRK, FWONA, FWONK) atribuida a las acciones del Formula One Group.

El logo de F1 FORMULA 1, FORMULA 1, F1, FIA FORMULA ONE WORLD CHAMPIONSHIP, GRAND PRIX, PADDOCK CLUB y las marcas relacionadas son marcas registradas de Formula One Licensing BV, una compañía de Formula 1. Todos los derechos reservados.

Para mayor información acerca de **Formula 1®** visita: www.formula1.com

Acerca de CIE:

Con sus orígenes en 1990, Corporación Interamericana de Entretenimiento (“CIE”) (BMV: CIE) es un destacado participante en la industria del entretenimiento fuera de casa en América Latina y ha contribuido en hacer de México un destino de clase mundial en la materia.

La compañía promueve y comercializa el FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO, produce eventos para el sector público y opera el parque de diversiones El Salitre Mágico en Colombia.

A través de su asociación estratégica con Live Nation en OCESA, produce y promociona conciertos, festivales de música, producciones teatrales tipo Broadway y de contenido urbano, eventos deportivos, familiares y corporativos. Representa talento artístico, comercializa derechos y patrocinios publicitarios, opera inmuebles de entretenimiento, el centro de exposiciones, congresos y convenciones Citibanamex, realiza venta de boletos a través de sus plataformas Ticketmaster y Eticket y ofrece servicios digitales de marketing y publicidad.

